

V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Status sosial ekonomi orang tua berpengaruh positif terhadap prestasi belajar siswa SMA Muhammadiyah 1 Sokaraja.
2. Fasilitas belajar berpengaruh positif terhadap prestasi belajar siswa SMA Muhammadiyah 1 Sokaraja.
3. Teman sebaya berpengaruh positif terhadap prestasi belajar siswa SMA Muhammadiyah 1 Sokaraja.

B. Implikasi

Sebagai upaya untuk terus meningkatkan prestasi belajar dari para siswanya, pihak SMA Muhammadiyah 1 Sokaraja perlu memprioritaskan kebijakan yang berkaitan dengan status sosial ekonomi orang tua siswa, fasilitas belajar dan teman sebaya dari para siswa. Cara yang dapat dilakukan diantaranya adalah dengan menjalin kerjasama yang kuat dengan para orang tua siswa untuk saling bekerja sama dalam mengatasi permasalahan yang terkait dengan sebagian siswa yang status sosial ekonomi orang tuanya termasuk dalam kategori rendah, menyediakan berbagai fasilitas belajar siswa secara lengkap dan berkualitas serta

membangun lingkungan pergaulan siswa di sekolah yang berorientasi pada pencapaian prestasi belajar yang tinggi.

Terkait dengan beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, maka penelitian selanjutnya perlu menambahkan variabel-variabel bebas lainnya. Jika dimungkinkan secara teori maupun praktik, peneliti selanjutnya juga perlu melakukan pengembangan model penelitian dengan menambahkan variabel pemoderasi. Peneliti selanjutnya juga perlu memperluas cakupan penelitian agar hasil penelitian nantinya dapat lebih obyektif dan dapat digeneralisasikan.

C. Keterbatasan Penelitian

Terdapat beberapa keterbatasan dalam penelitian ini diantaranya adalah bahwa proses penyebaran kuesioner pada saat itu tidak bisa semua kelas karena siswa nya pada saat itu banyak yang tidak berangkat sekolah dikarenakan siswa kelas XI sehabis pulang dari Study Tour. Penyebaran kuesioner untuk kelas XI IPS 2 terhambat dikarenakan materinya belum selesai jadi ditunda beberapa jam kemudian